
Verbale n 1 

Il giorno 27- 09-2016 alle ore 18 si riunisce nei locali di Via Merlini 8 Roma  il  Consiglio di 

Istituto dell’I.C via Acquaroni 53 per discutere i seguenti punti all’o.d.g : 

1. Delibera di gestione documentale e del protocollo elettronico 

2. Delibera uscite didattiche 

3. Delibera (aperta) eventuali uscite e progetti proposti in corso d’anno da enti 

accredidati 

4. Distribuzione FIS Delibera personale docente e ATA 

5. Contributo scolastico 

6. Delibera utilizzo locali per CPIA 

7. Comunicazione Mensa 

8. Adozione Regolamento d’Istituto 

9. Comunicazione variazione di bilancio 

10. Delibera autorizzativa dell’accordo della rete di ambito   

Sono presenti: il D.S Professoressa Silvana Trapani, il Presidente Signor Bocci, la vice presidente 

Signora Monanni, i rappresentanti dei genitori : la Signora Lucchetti, la Signora Pirrocco, la 

Signora Federici, la Signora Macchiafava, la Signora Fiordaliso, i rappresentanti componente  ATA 

: la Signora Trogu, i rappresentanti dei docenti : la Signora Rosetti, la Signora Stasio, il Signor 

Ciccocelli, (Scuola Primaria) la Signora D’Agostino (Scuola Infanzia), il Professore  Di Monaco, la 

Professoressa Pirolozzi che verbalizza la seduta. 

La Signora Gentili arriva con 45 minuti di ritardo come tempestivamente comunicato (si allega 

giustificativo). Risulta assente la Signora   Calcagni che ha inviato giustificativo che si allega.  

La seduta è aperta dal Presidente Bocci che cede la parola al D.S. Prof.ssa Silvana Trapani ma la 

signora Lapucci domanda di intervenire per chiedere un chiarimento in merito alle modalità di 

sostituzione di una componente docente del Consiglio d’ Istituto risultato trasferito. 

Il D.S. informa che non essendoci surroghe, come da normativa, a Novembre si provvederà a indire 

nuove elezioni per la sostituzione della suddetta componente. Ciò chiarito, si procede alla 

discussione. 

Si passa così all’analisi del primo punto all’o.d.g  “ Delibera  manuale di gestione documentale e 

del protocollo elettronico”  approvata all’unanimità . 

 



Anche il secondo punto all’ordine del giorno “Delibera uscite didattiche” viene   approvato dal C.I 

all’unanimità.  

Per il terzo punto all’o.d.g   “Delibera (aperta) eventuali uscite e progetti proposti in corso 

d’anno da enti accreditati” il Consiglio d’ Istituto si esprime favorevolmente  e all’unanimità. 

Per il quarto punto all’odg:” Delibera distribuzione FIS   personale docente e   ATA” il D.S 

informa che, come da normativa, il Consiglio d’Istituto può fornire dei parametri circa la 

ripartizione dello stesso volendo rimettersi alla volontà del Tavolo di contrattazione. 

La signora Lapucci interviene in merito esortando il Consiglio d’Istituto a fornire tali parametri e   a 

proporre una ripartizione percentuale tra le due componenti (docenti e ATA) tenendo conto del 

lavoro importante svolto dagli ATA   che, tra l’altro, non usufruiscono del bonus come i docenti. 

Dopo ampia discussione si chiede di votare le seguenti proposte per la distribuzione FIS: 

1) 35% ATA e  65% personale docente. 

2) Rimandare al tavolo della contrattazione 

La prima proposta ottiene 4 voti a favore, la seconda viene approvata a maggioranza. Il D.S si 

astiene. 

Per quanto riguarda il quinto punto all’o.d.g: “Contributo   scolastico” l’ampia discussione porta 

all’elaborazione di tre proposte: 

1) 15 euro scuola Infanzia e Primaria e   25 euro per la Scuola secondaria di Primo 

Grado; 

2) 15 euro scuola Infanzia e Primaria e 28 euro per la Scuola secondaria di Primo Grado; 

3) Una sola quota 15 euro scuola Infanzia e Primaria e 28 euro per la Scuola secondaria 

di Primo Grado per chi ha più di un figlio frequentante. 

Il Consiglio d’Istituto si esprime a maggioranza a favore della prima proposta. Si passa all’analisi 

del sesto punto all’o.d.g circa la: “Delibera utilizzo locali per CPIA” e il Consiglio d’Istituto si 

esprime favorevolmente all’unanimità. Quanto al settimo punto all’odg “Comunicazione Mensa” 

vengono nominati i membri della Commissione Mensa i seguenti genitori: Signora Federici, 

Signora Pirrocco, Signora Lucchetti e Signora Macchiafava.  Si passa poi, all’ottavo punto all’ o.d.g 



:” Adozione Regolamento d’Istituto”. A tale proposito il  D.S. informa che vanno modificati sul  

Regolamento gli orari d’ingresso alla Scuola dell’Infanzia e  chiede che venga deliberato l’ingresso 

fino alle ore 9:00. Il consiglio d’Istituto si esprime a favore e all’unanimità. 

Il  D.S. informa che il Collegio Docenti ha votato il Regolamento di Istituto  e  che i membri stessi 

del Consiglio ne hanno potuto prendere visione  nei giorni precedenti la seduta del C.I  e chiede, 

pertanto, di esprimersi in merito all’adozione di tale  Regolamento. 

La signora Monanni, a questo punto, chiede al D.S. se le proposte di cui in merito al Regolamento 

fatte dal Consiglio d’Istituto sono state votate dal collegio docenti e come lo stesso le abbia 

valutate. 

Il D.S. informa che le proposte del Consiglio di Istituto a lei pervenute sono state elaborate dalla 

stessa congiuntamente al suo Staff . 

 A questo punto interviene il Professor Di Monaco sostenendo che il Regolamento approvato dal 

Collegio non ha tenuto conto delle proposte fatte dal Consiglio d’Istituto se non per il punto 4 E 

rilevando che il Collegio docenti non è stato debitamente informato circa le proposte maturate dal 

Consiglio d’Istituto ma ha avuto solo modo di conoscere e visionare quelle elaborate dal D.S. e dal 

suo Staff. Il professor Di Monaco continua sostenendo che, a suo parere, ci sono degli errori formali 

che vanno rivisti (le integrazioni e / o modifiche apportate al Regolamento in merito alle sanzioni 

disciplinari sono state inserite solo nella tabella riepilogativa e alcuna modifica è stata fatta agli 

articoli relativi, mancano inoltre nella colonna delle persone erogatrici dell’eventuale sanzione della 

stessa tabella le barre per separare i vari preposti ). Dopo ampia e significativa discussione vengono 

messe a votazione le seguenti proposte: 

1) Adozione del Regolamento  

2) Non adozione e rinvio al Collegio docenti. 

La proposta di Adozione è approvata a maggioranza. Tre membri del consiglio si sono astenuti . 

Per il nono punto all’o.d.g “Comunicazione variazione di bilancio” il D.S. comunica che sono 

arrivati 16.000 euro per Progetto “Scuole belle “e che il lavoro previsto dal progetto è stato 

effettuato . Il D.S informa, altresì, anche che è arrivato il finanziamento per la Multiservizi. 

Quanto all’ultimo punto si chiede la “Delibera autorizzativa dell’accordo della rete di ambito “ 

che viene data all’unanimità. (Delibera 6) e che il D.S presenterà il 13 ottobre agli organi di 

competenza. La seduta è sciolta alle ore 19: 30 esauriti tutti i punti all’o.d.g 



Roma 27/09/2016                                                                                         Il Segretario 

Professoressa Patrizia Pirolozzi  

Il Presidente  

Signor Massimiliano Bocci   

 

 

 

 

 

 


